

Beschluss (gegen die Stimmen von DIE LINKE./Die PARTEI, AfD, ÖDP/München-Liste und FDP BAYERNPARTEI):

1. Das Mobilitätsreferat wird beauftragt, den Mobilitätskongress 2025 auszusetzen und den Stadtrat rechtzeitig zum Mobilitätskongress 2027 erneut zu befassen. Die dadurch eingesparten Finanzmittel sind in der Nahmobilitätspauschale zu belassen und sodann vor allem für dauerhafte Umgestaltungen zugunsten der Verkehrssicherheit und Mobilität der Münchner Bürgerinnen und Bürger zu verwenden.
Dem vom Mobilitätsreferat vorgeschlagenen Verfahren zur Bezuschussung der kleineren und mittleren bürgerschaftlichen Projekte wird zugestimmt. Das Ergebnis des Auswahlverfahrens ist dem Stadtrat im Herbst 2024 vorzulegen. Das Mobilitätsreferat wird beauftragt, einen Auftrag für die Öffentlichkeitsarbeit in Höhe von 50.000 € zur Bewerbung der kleineren und mittleren bürgerschaftlichen Projekte in Zusammenarbeit mit dem Direktorium – HA II, Vergabestelle 1 extern zu vergeben.
Das Mobilitätsreferat wird beauftragt, den Auftrag zur „Projektunterstützung für bürgerschaftliche Projekte“ in Höhe von 120.000 € in Zusammenarbeit mit dem Direktorium – HA II, Vergabestelle 1 extern zu vergeben.
2. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.